



actions communes
protégeons-nous, débroussaillons !

Pourquoi débroussailler ? Parchè smachjà ?

Tous les ans avant fin juin, les propriétaires ont obligation de débroussailler et de maintenir en état débroussaillé leur terrain. En zone non urbaine, les propriétaires ont une obligation de débroussailler dans un rayon de 50 mètres autour de leur habitation. En zone urbaine, les propriétaires doivent débroussailler l'intégralité de leur parcelle, qu'elle soit construite ou non.

Pourquoi

- l'intensité du feu diminue lorsqu'il arrive dans une zone débroussaillée. Il est alors plus facile de le maîtriser,
- les flammes de faible intensité n'atteindront pas les parties inflammables des habitations,
- les services de secours pourront intervenir plus rapidement et avec un maximum de sécurité,
- si toutefois le feu devait traverser le village, il passera plus vite et les dégâts occasionnés seront moins importants,
- si votre habitat est naturellement protégé, les secours pourront concentrer leurs efforts sur la protection des massifs forestiers,
- la loi d'orientation sur la forêt (N° 2001-602 du 9 juillet 2001) rend le débroussaillage obligatoire,
- la loi de modernisation de la sécurité civile (n° 2004-811 du 13 août 2004) modifie le code des assurances (L122-8) en créant une franchise supplémentaire de 5000 € à l'encontre des biens détruits ou endommagés par les feux de forêt et qui n'avaient pas un débroussaillage conforme au code forestier.

On enregistre les bénéfices immédiats du débroussaillage à quatre niveaux :

■ Protection des maisons

Prutezzione di e case

Le débroussaillage permet de mettre en sécurité les biens bâtis et de protéger les personnes qui y trouvent refuge.

■ Protection des villages et hameaux

Prutezzione di e cumune

Un débroussaillage à l'échelle de la maison crée des discontinuités dans le couvert végétal et contribue à protéger l'ensemble du village en diminuant l'intensité du front de feu. D'un feu généralisé, on passe à un feu progressant par mèche le long des haies. Cette réduction de front de flamme facilite la protection globale du village.

■ Solidarité avec les forces de lutte

Sulidarità cu' e forze di lotta

Le débroussaillage permet aux forces de lutte de s'opposer en sécurité et efficacement au front de flamme. Il permet d'avoir une action significative face au feu. Le feu de forêt est assimilé à un risque naturel car il dépasse l'échelle de l'homme et nous sommes souvent impuissants face à lui. L'entretien des parcelles permet de le ramener à une échelle humaine.

■ Protection des personnes

Prutezzione di e ghjente

La plupart des pertes de vie humaine sont liées à la fuite des personnes face au feu. Protéger sa maison permet de rester confiné chez soi en attendant que l'incendie soit passé. Le passage du feu ne dure que quelques minutes. Il sera alors temps de ressortir éteindre les foyers résiduels.

Pour être en sécurité, il suffit de respecter les règles du débroussaillage réglementaire.

protégeons-nous, débroussaillons !

